

GISA

Expansion in den Westen

[11.10.2016] Mit einem neuen Standort in Dortmund will der IT-Dienstleister GISA ein weiteres Vertriebsgebiet erschließen.

Der IT-Dienstleister GISA aus Halle an der Saale expandiert nach Westdeutschland. Wie das Unternehmen mitteilt, soll durch einen neuen Standort in Dortmund ein weiteres Vertriebsgebiet erschlossen werden. Bisher sei GISA vorrangig aus Deutschlands Mitte heraus als IT-Partner für die Energiewirtschaft im Einsatz. Die neue Niederlassung beruhe auf einer strategischen Entscheidung. GISA-Geschäftsführer Michael Krüger erklärt: „Mit unserem Standort in Dortmund verstärken wir die Präsenz in Westdeutschland und rücken damit noch näher an eine unserer wichtigsten Zielgruppen heran.“ Jürgen Klaus, GISA-Geschäftsbereichsleiter für die Energiewirtschaft, ergänzt: „Mit dem Gesetz zur Digitalisierung der Energiewende steht die Energiewirtschaft vor neuen Aufgaben. Smart Meter, Smart Grids und Prozessautomatisierung spielen dabei wesentliche Rollen. Mit unserem zukunftsweisenden Branchenportfolio haben wir in Nordrhein-Westfalen beste Chancen, weitere Kunden für uns zu gewinnen“.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, GISA,